



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi - NYALINDUNG.KAMPAI.CO.ID

Oct 6, 2023 - 11:16



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi, 6 Oktober 2023 - AIPDA SUTRISNO, S.Pd, seorang Bhabinkamtibmas yang bertugas di Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, aktif memperkuat hubungan dengan warga masyarakat

melalui kegiatan anjongsana dan DDS (Dialog Dengan Sosial) pada hari Jumat, 6 Oktober 2023.

Kegiatan yang dimulai pukul 10.30 WIB di Kp. Wangunreja ini berlangsung dengan sukses dan menghadirkan berbagai pesan penting bagi warga sekitar. Dalam pertemuan tersebut, AIPDA SUTRISNO, S.Pd, tak hanya mendekatkan diri kepada warga, tetapi juga memberikan himbauan yang sangat relevan.

Diantara pesan-pesan tersebut adalah:

1. **Mewaspada Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** AIPDA SUTRISNO mengingatkan warga tentang potensi bahaya Human Trafficking dan TPPO di wilayah Desa Wangunreja. Kerjasama dan peran aktif warga sangat diperlukan dalam mencegah kasus-kasus ini.
2. **Menghindari Pembakaran Sampah dan Pembersihan Lahan dengan Cara Membakar:** Menyadari risiko kebakaran lahan, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk tidak membakar sampah atau membersihkan lahan dengan cara yang berpotensi menciptakan kebakaran. Keamanan dan lingkungan harus menjadi prioritas bersama.
3. **Waspada Terhadap Kejahatan Curat, Curas, dan Curanmor:** AIPDA SUTRISNO mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti Curat (pencurian dengan kekerasan), Curas (pencurian dengan kekerasan di jalan), dan Curanmor (pencurian kendaraan bermotor). Penggunaan kunci ganda dan parkir kendaraan di tempat yang aman sangat disarankan.
4. **Sosialisasi Aplikasi Super App Polri:** Dalam upaya meningkatkan kualitas pelayanan, Bhabinkamtibmas juga memberikan informasi tentang Aplikasi Super App Polri kepada staf Desa. Aplikasi ini diharapkan dapat membantu warga dalam mengakses berbagai layanan dan informasi yang diperlukan.
5. **Program Kapolres Sukabumi AA DEDE PRESISI CURHAT DONG:** AIPDA SUTRISNO membagikan informasi tentang program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang bertujuan untuk menciptakan lingkungan Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Dalam program ini, masyarakat diundang untuk berpartisipasi aktif dengan memberikan curhatan, saran, dan informasi yang dapat meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif, dengan partisipasi aktif dari warga. Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, mengapresiasi upaya AIPDA SUTRISNO dalam memperkuat koneksi dengan masyarakat dan memberikan informasi yang sangat berarti bagi keamanan dan kesejahteraan wilayah Desa Wangunreja. Kegiatan seperti ini

menjadi contoh positif tentang kolaborasi antara aparat keamanan dan warga dalam menciptakan lingkungan yang lebih baik.